

ECHINGER

ECHO

Ihre Ortszeitung für Eching und die Ortsteile Deutenhausen, Dietersheim, Günzenhausen, Hollern und Ottenburg

Monatlich an alle Haushalte
13. Jahrgang | 1. Ausgabe | 11. Januar 2023

Immer aktuell unter www.echinger-echo.de

Seniorenweihnachtsfeier der Gemeinde mit vielfältigem Verwöhnprogramm



„Endlich wieder“ könne man nach den Einschränkungen der beiden vergangenen Jahre wieder gemeinsam ein paar schöne Stunden genießen, so begrüßte Bürgermeister Sebastian

Thaler bei der Seniorenweihnachtsfeier die Generation Ü75 am 4. Advent. Angesprochen wurde heuer die beachtliche Anzahl von 1.366 Bürgern, die mit der entsprechenden „Alterslizenz“ aufwarten

konnten. Dieses gesellige und gemütliche Beisammensein im Bürgerhaus nannte Thaler eine schöne Tradition und wünschte den rund 350 älteren Mitbürgern in diesen schwierigen Zeiten vor allen Dingen

„friedliche Weihnachten“. Für den – nicht eingetretenen – „Fall der Fälle“ war auch ein Team des BRK mit ihm Saal. Als bewährtes und eingespieltes Team kümmerten sich die Damen der Nachbarschaftshilfe



Gesichter zum Strahlen zu bringen, gehörte zur musikalischen Mission des Musikschulkinderkchores unter Leitung von Katrin Masius. Mit ihren frischen Stimmen und auch einigen Wattebällchen ließen die kleinen Sänger die Schneeflöckchen tanzen und die Schneebälle fliegen. Sie backten und rührten in der Weihnachtsbäckerei oder sangen vom KlingGlöckchen. Die eher etwas leiseren Töne melodioser Stubnmusi, die Veronika Hofer für ihr Hackbrett- und Gitarrenensemble ausgesucht hatte, lud dazu ein, sich auf den Zauber der staaden Zeit einstimmen zu lassen. Zu späterer Stunde gab es ein – ebenfalls kostenloses – Abendessen aus der Küche der Bürgerhausrestauration Pure Cuisine, womit das gut vierstündige Verwöhnprogramm vom 4. Advent kulinarisch abschloss. ■

aufmerksam um die Bewirtung mit Tee, Kaffee und Platzerl. Wert wurde darauf gelegt, dass neben dem unterhaltsamen Bühnenprogramm auch die persönlichen Unterhaltungen und Kontakte zwischen den Gästen nicht zu kurz kamen. Und so machte sich gute Laune an den festlich dekorierten und eingedeckten Tischen breit. Zwischendurch gab es vier ganz unterschiedliche Weihnachtsgeschichten zu hören, nachdenklich oder auch heiter – und nicht zu lang.

Echings Bürgermeister beteiligte sich mit einem „Anti-Ausländerfeindlichkeits-Weihnachtsmärchen“. Darin nehmen alle Waren und Gegenstände mit ausländischen Wurzeln und Bestandteilen das Motto „Ausländer raus“ wörtlich und kehren Deutschland kurz vor Weihnachten scharenweise den Rücken: angefangen von den Weihnachtsleckereien bis zu den Autos. Um das amüsant-scurrile Schicksal einer Weihnachtsgans, die ihrer eigentlichen Bestimmung als Braten

entkommen ist, ging es in der Lesung von Sigi und Oskar Weissthanner. Der evangelische Gemeindepfarrer Markus Krusche hatte als persönliche Aufmunterung ebenfalls eine Weihnachtsgeschichte mitgebracht, über die kleine Leni, die in der Schulaufführung vom Dreikönigspiel spontan in die zentrale Rolle des abgestürzten Weihnachtssterns schlüpft. Denn, so erläutert das Mädchen in der Lesung, das sei ganz einfach: „Man stellt sich auf einen Stuhl – und strahlt.“

Für Sie berichtete Ulrike Wilms.



MEDIENGESTALTER

(w/m/d)

in Voll- und Teilzeit

ab sofort mit flexiblen Arbeitszeiten zur Verstärkung unseres Teams!

Wir erstellen **Ortszeitungen**, **Informationsbroschüren** und kreative **Designprojekte**. Seit über **25 Jahren** mit **Erfolg**.

Entdecken Sie unser kreatives **Miteinander** und wachsen Sie an abwechslungsreichen Aufträgen gemeinsam in unserem **Team**, welches Tag für Tag alles für seine Kunden gibt.

Sie sind **kreativ** und haben **Freude** daran, **Anzeigen** und **Zeitungen** professionell und aufmerksamkeitsstark zu **gestalten**? Sie haben sehr gute **Kenntnisse** mit den Gestaltungsprogrammen der Adobe Creative Suite?

➔ Senden Sie Ihre Bewerbung bitte mit Foto und Gehaltsvorstellungen an:
Heiko Schmidt, hschmidt@ikos-verlag.de

 IKOS VERLAG Theresienstr. 73 | 85399 Hallbergmoos | www.ikos-verlag.de